



上手にお点前できたよ!

馬見原保育園は、平成9年に老人憩いの家と併設した園舎が建設されました。

現在、老人憩いの家は、地域の方々が趣味を生かされた教室や会議等で利用されています。

今年初めての試みで、老人憩いの家で地域の方々にもお茶を教えられている井上イミ子准教授に1月から年長児が「お茶」を習っています。

1回目は正座もやっとでしたが、回を重ねるごとに背筋もピンと伸び、真剣な表情で先生のお話を聞き、所作を一生懸命真似ていました。

3月8日には保護者を招き、お点前を披露しました。保護者の方々も、初めてお茶に触られた方も多く「苦いと思っていたけど意外とおいしい」、「子どもがあんなに長時間集中している姿に成長を感じた。」などの感想があり喜ばれていました。



第27回山都町年代別ビーチボールバレー大会開催!

3月12日～14日にかけて、中央体育館において第27回山都町年代別ビーチボールバレー大会が開催されました。全44チームが参加し、熱戦を繰り広げました!



球遊会



ルーキーズ

大会結果
(優勝のみ)
60歳以上の部
球遊会
45～50歳代の部
ルーキーズ
44歳以下の部
高級クラブB



高級クラブB

成人式努力賞を山都町が受賞!

第19回を迎えた成人式大賞2019において、山都町が「成人式努力賞」を受賞しました。

成人式大賞とは、新成人の地域への愛着を強化し、新成人の存在や活力が地域社会の新たな活性化等につながる契機となり、また模範となるような成人式に贈られる賞です。

実行委員会が企画・運営した山都町成人式(1月4日開催)が、自治体や実行委員会などの努力により、新しい内容の有意義な成人式が構築されたと評価され、全国から応募のあった84件の中から、見事努力賞を受賞しました。



日向往還

ひゅうがおうかん

肥後の国(熊本県)と
日向の国(宮崎県)を
結ぶ旧道の歴史街道

九州山脈の尾根を縫うように続く
自然あふれる道が特徴で、
庶民の生活物資を運ぶための道
「民の道」と呼ばれる



今

年で第14回目となる
日向往還歴史ウォーク
in山都町が3月16日・17
日の2日間開催されました。

1日目は聖橋や山屋のト
ンネルなどの歴史遺産を通
り、宿場町であった馬見原
まで歩く「めざせ馬見原コー
ス」と、日向往還の中心に
あって大関所がおかれ、交
通の要衝として栄えた馬見

原を歩く「馬見原歴史散策
コース」。

2日目は、宮部鼎蔵の生地、
御船町の「鼎春園」から通潤
橋を目指して歩く「めざせ通
潤橋コース」と、小一領神社
や西郷隆盛が軍議を開いたと
される備前屋(現通潤酒造)、
中世時代に栄華を極めたとき
の歴史散策と商店街の街並み

を楽しめる「阿蘇家・浜町散
策コース」。

2日間で延べ476名の
参加者たちが自分の健脚度
に合ったコースを選び、景
色や歴史を散策しながら歩
きました。
また、関所や休憩所では
各地域の心温まるおもてな
しに感激されていました。

撮影場所：赤子谷の石畳(山都町北中島)